



Chères et chers collègues,

J'ai aujourd'hui le regret de vous informer que notre directrice Business Development, Letizia Elia, a décidé de quitter Suisse Tourisme (ST) à la fin du mois de juillet 2022 pour relever un nouveau défi professionnel. Comme Bâle Tourisme l'a annoncé aujourd'hui dans un [communiqué de presse](#), Letizia Elia sera la nouvelle directrice de Bâle Tourisme à compter du 1<sup>er</sup> septembre 2022. Nous la félicitons chaleureusement !

Letizia Elia, qui a rejoint ST en juin 2018, est membre de la direction. Elle a fortement influencé le domaine du Business Development de ST, ainsi que l'évolution de ce département. Nous la remercions pour sa loyauté, sa passion et l'excellent travail accompli. Nous perdons avec elle une cadre extrêmement compétente ainsi qu'une collègue très appréciée.

Il va de soi que Letizia va nous manquer, mais nous sommes également heureux qu'elle continue sa carrière dans le tourisme et qu'elle occupe, à l'avenir, un poste clé au sein de la CDR. Nous nous réjouissons d'ores et déjà de poursuivre notre collaboration avec elle dans le cadre de ses nouvelles fonctions.

Nous remercions Letizia pour son engagement et lui souhaitons plein succès pour la suite de son chemin professionnel.

Avec mes salutations les meilleures,

Martin Nydegger  
Directeur de Suisse Tourisme



Cet e-mail a été envoyé à: [email address suppressed] - Cette newsletter vous est adressée avec votre consentement exprès. Si vous ne souhaitez plus bénéficier de ce service, vous avez à tout moment la possibilité de vous [désabonner](#).